

DATE : July 7, 2026

الكويت في : 07 يوليو 2026

Ref : SNM/OC/89/26

المرجع : SNM/OC/89/26

To : Bursa Kuwait Company

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين .

To : Capital Markets Authority

السادة / هيئة أسواق المال المحترمين .

After Greetings ,,,

تحية طيبة وبعد ،،،

Subject : Disclosure of the Date of the Ordinary General Assembly Meeting of SANAM Group Holding Company (K.P.S.C)

الموضوع : الإفصاح عن موعد انعقاد إجتماع الجمعية العامة العادية لشركة مجموعة سنام القابضة ش.م.ك.ع .

Reference to the above-mentioned subject, and in compliance with the requirements of the article of disclosures of essential information from book Ten (Disclosure and Transparency) of the bylaws of the Capital Markets Authority Law and Regulating Securities Activities and its amendments, and accordingly, kindly find enclosed the following:

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه ، والتزاما بمتطلبات الإفصاح عن المعلومات الجوهرية من الكتاب العاشر (الإفصاح والشفافية) من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته .
تجدون مرفق ما يلي :

- Application form for the announcement of a General Assembly Meeting
- Agenda of ordinary general assembly meeting.
- Approval of the Ministry of Commerce and Industry on the date of the ordinary general assembly meeting.
- List of Candidates for the Board of Directors.

- نموذج الإعلان عن معلومات الجمعية العامة .
- جدول أعمال إجتماع الجمعية العامة العادية .
- موافقة وزارة التجارة والصناعة على موعد إجتماع الجمعية العامة العادية .
- قائمة المرشحين لعضوية مجلس الإدارة .

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،

Best Regards ,,,



د. سليمان طارق العبدالجادر
نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

Dr. Sulaiman T. Al- Abduljader

Vice Chairman & CEO





شركة مجموعة سنام القابضة (ش.م.ك.ع)
SANAM Group Holding Company (K.P.S.C)

Application Form for the Announcement of a General Assembly Meeting		نموذج الإعلان عن معلومات الجمعية العامة	
Date	2026/07/07		التاريخ
Name of Listed Company	SANAM Group Holding Company – K.S.C.P	شركة مجموعة سنام القابضة ش.م.ك.ع	اسم الشركة المدرجة
Type of assembly	☒ Ordinary ☐ Extraordinary	☒ عادية ☐ غير عادية	نوع الجمعية
Date of the general assembly	30/07/2026 – 11:00 AM	2026/07/30 . الساعة 11 صباحاً	تاريخ وموعد الجمعية العامة
Final date for purchasing the company's shares to be registered in the registry of the right to attend the general assembly ❖	2026/07/15		التاريخ النهائي لشراء أسهم الشركة للقيّد في سجل حق حضور الجمعية العامة ❖
Date of the right to attend the general assembly ❖❖	2026/07/20		تاريخ حق حضور الجمعية العامة ❖❖
Vesting Period ❖❖❖	From 20/07/2026 until Thursday, 30/07/2026, until the participation for each agenda item is closed by the system administrator.	من 2026/07/20 حتى يوم الخميس الموافق 2026/07/30 حتى إغلاق المشاركة لكل بند من بنود الإجتماع من قبل مدير النظام .	فترة الإتاحة ❖❖❖
Items of the agenda	Kindly refer to the attached agenda	مرفق جدول الأعمال	بنود جدول الأعمال
Methods of participating in the assembly	☒ Physically ☒ Physically + Electronic	☒ حضور (شخصي أو من خلال توكيلات) ☒ حضوري + إلكتروني	طرق المشاركة في الجمعية
Place of holding the general assembly	The company's head office located in Kuwait City – Salhia – Salhia Complex – Gate 1 – 5 th Floor.	مقر الشركة الكائن في مدينة الكويت – الصالحية – مجمع الصالحية – بوابة 1 – الدور الخامس .	مكان انعقاد الجمعية العامة
The postponed date of the assembly in the event of a lack of quorum	2026/08/06		التاريخ المؤجل للجمعية في حالة عدم اكتمال النصاب
The disclosure must be submitted using this form before the opening of the trading session on the last disclosure deadline (the fifth business day preceding the entitlement date for attending the general assembly). ❖ The third business day preceding the entitlement date for attending the general assembly, in accordance with the current settlement cycle. ❖❖ Every shareholder registered in the company's records on this date has the right to attend the general assembly, even if they sell their shares before the date of the general assembly meeting. ❖❖❖ This is the period that begins from the entitlement date for attending the general assembly and extends for ten days before the scheduled meeting date, ending when participation for each agenda item is closed by the system administrator.		يتم التقديم بالإفصاح على هذا النموذج قبل افتتاح جلسة التداول في آخر موعد للإفصاح (يوم العمل الخامس الذي يسبق تاريخ حق الحضور). ❖ يوم العمل الثالث الذي يسبق تاريخ حق حضور الجمعية العامة وفقاً لدورة التسوية الحالية . ❖❖ من حق كل مساهم مقيد في سجلات الشركة في هذا اليوم حضور الجمعية العامة حتى في حالة بيع السهم قبل تاريخ انعقاد الجمعية العامة . ❖❖❖ هي المدة التي تبدأ من تاريخ حق حضور الجمعية العامة وتبلغ عشرة أيام قبل التاريخ المحدد لانعقاد الاجتماع وتكون حتى إغلاق المشاركة لكل بند من قبل مدير النظام .	

7/1



شركة مجموعة سنم القابضة (ش.م.ك.ع)
SANAM Group Holding Company (K.P.S.C)

Agenda of the Ordinary General Assembly	جدول أعمال الجمعية العامة العادية																																																								
1. Election of the Board of Directors for the Next Three-Year Term. The candidates are listed below:	1. إنتخاب مجلس إدارة جديد لفترة الثلاث سنوات القادمة. قائمة المرشحين كما يلي :																																																								
<table> <tr> <th>Name</th><th>Position Nominated For</th></tr> <tr> <td>1. Dr. Sulaiman Tareq Al Abduljader</td><td>Executive</td></tr> <tr> <td>2. Mr. Bader Jassim Al Hajri</td><td>Non-Executive</td></tr> <tr> <td>3. Mr. Saad Naser Al Muneefi</td><td>Non-Executive</td></tr> <tr> <td>4. Mr. Rami A. Habli</td><td>Non-Executive</td></tr> <tr> <td>5. Mr. Abdulaziz Abdulrazaq Al Meajl "Representative of Al-Deera Holding Co. K.S.C.P."</td><td>Non-Executive</td></tr> <tr> <td>6. Mr. Fahad Husam Al Shamlan "Representative of Manaret Al-Ofoq R.E Co. W.L.L."</td><td>Non-Executive</td></tr> <tr> <td>7. Mr. Bandar Sulaiman Al Jarallah</td><td>Non-Executive</td></tr> <tr> <td>8. Mr. Ahmad Abdullah Al Muzaini</td><td>Independent</td></tr> <tr> <td>9. Mr. Mohammad Fadhel Al Sabea</td><td>Independent</td></tr> <tr> <td>10. Dr. Abdulaziz Adnan Al Shalfan</td><td>Independent</td></tr> <tr> <td>11. Mr. Hamad Salah Al Turkait</td><td>Independent</td></tr> <tr> <td>12. Eng. Suha Ishaq Abdulrahman</td><td>Independent</td></tr> <tr> <td>13. Mr. Ahmad Omran Al Sabbrei "Representative of AlBab Trading Co. W.L.L."</td><td>Independent</td></tr> </table>	Name	Position Nominated For	1. Dr. Sulaiman Tareq Al Abduljader	Executive	2. Mr. Bader Jassim Al Hajri	Non-Executive	3. Mr. Saad Naser Al Muneefi	Non-Executive	4. Mr. Rami A. Habli	Non-Executive	5. Mr. Abdulaziz Abdulrazaq Al Meajl "Representative of Al-Deera Holding Co. K.S.C.P."	Non-Executive	6. Mr. Fahad Husam Al Shamlan "Representative of Manaret Al-Ofoq R.E Co. W.L.L."	Non-Executive	7. Mr. Bandar Sulaiman Al Jarallah	Non-Executive	8. Mr. Ahmad Abdullah Al Muzaini	Independent	9. Mr. Mohammad Fadhel Al Sabea	Independent	10. Dr. Abdulaziz Adnan Al Shalfan	Independent	11. Mr. Hamad Salah Al Turkait	Independent	12. Eng. Suha Ishaq Abdulrahman	Independent	13. Mr. Ahmad Omran Al Sabbrei "Representative of AlBab Trading Co. W.L.L."	Independent	<table> <tr> <th>الاسم</th><th>الصفة المرشح لها</th></tr> <tr> <td>1. الدكتور / سليمان طارق العبد الجادر</td><td>تنفيذي</td></tr> <tr> <td>2. السيد / بدر جاسم الهاجري</td><td>غير تنفيذي</td></tr> <tr> <td>3. السيد / سعد ناصر المنيفي</td><td>غير تنفيذي</td></tr> <tr> <td>4. السيد / رامي ايه حبلي</td><td>غير تنفيذي</td></tr> <tr> <td>5. السيد / عبدالعزيز عبدالرزاق المعجل "ممثل عن شركة الديرة القابضة ش.م.ك.ع"</td><td>غير تنفيذي</td></tr> <tr> <td>6. السيد / فهد حسام الشملان "ممثل عن شركة منارة الأفق العقارية ذ.م.م"</td><td>غير تنفيذي</td></tr> <tr> <td>7. السيد / بندر سليمان الجارالله</td><td>غير تنفيذي</td></tr> <tr> <td>8. السيد / احمد عبدالله المزيني</td><td>مستقل</td></tr> <tr> <td>9. السيد / محمد فاضل السبع</td><td>مستقل</td></tr> <tr> <td>10. الدكتور / عبدالعزيز عدنان الشلفان</td><td>مستقل</td></tr> <tr> <td>11. السيد / حمد صلاح التركيت</td><td>مستقل</td></tr> <tr> <td>12. المهندس / سها أسحق عبدالرحمن</td><td>مستقل</td></tr> <tr> <td>13. السيد / أحمد عمران الصابري "ممثل عن شركة الباب التجارية ذ.م.م"</td><td>مستقل</td></tr> </table>	الاسم	الصفة المرشح لها	1. الدكتور / سليمان طارق العبد الجادر	تنفيذي	2. السيد / بدر جاسم الهاجري	غير تنفيذي	3. السيد / سعد ناصر المنيفي	غير تنفيذي	4. السيد / رامي ايه حبلي	غير تنفيذي	5. السيد / عبدالعزيز عبدالرزاق المعجل "ممثل عن شركة الديرة القابضة ش.م.ك.ع"	غير تنفيذي	6. السيد / فهد حسام الشملان "ممثل عن شركة منارة الأفق العقارية ذ.م.م"	غير تنفيذي	7. السيد / بندر سليمان الجارالله	غير تنفيذي	8. السيد / احمد عبدالله المزيني	مستقل	9. السيد / محمد فاضل السبع	مستقل	10. الدكتور / عبدالعزيز عدنان الشلفان	مستقل	11. السيد / حمد صلاح التركيت	مستقل	12. المهندس / سها أسحق عبدالرحمن	مستقل	13. السيد / أحمد عمران الصابري "ممثل عن شركة الباب التجارية ذ.م.م"	مستقل
Name	Position Nominated For																																																								
1. Dr. Sulaiman Tareq Al Abduljader	Executive																																																								
2. Mr. Bader Jassim Al Hajri	Non-Executive																																																								
3. Mr. Saad Naser Al Muneefi	Non-Executive																																																								
4. Mr. Rami A. Habli	Non-Executive																																																								
5. Mr. Abdulaziz Abdulrazaq Al Meajl "Representative of Al-Deera Holding Co. K.S.C.P."	Non-Executive																																																								
6. Mr. Fahad Husam Al Shamlan "Representative of Manaret Al-Ofoq R.E Co. W.L.L."	Non-Executive																																																								
7. Mr. Bandar Sulaiman Al Jarallah	Non-Executive																																																								
8. Mr. Ahmad Abdullah Al Muzaini	Independent																																																								
9. Mr. Mohammad Fadhel Al Sabea	Independent																																																								
10. Dr. Abdulaziz Adnan Al Shalfan	Independent																																																								
11. Mr. Hamad Salah Al Turkait	Independent																																																								
12. Eng. Suha Ishaq Abdulrahman	Independent																																																								
13. Mr. Ahmad Omran Al Sabbrei "Representative of AlBab Trading Co. W.L.L."	Independent																																																								
الاسم	الصفة المرشح لها																																																								
1. الدكتور / سليمان طارق العبد الجادر	تنفيذي																																																								
2. السيد / بدر جاسم الهاجري	غير تنفيذي																																																								
3. السيد / سعد ناصر المنيفي	غير تنفيذي																																																								
4. السيد / رامي ايه حبلي	غير تنفيذي																																																								
5. السيد / عبدالعزيز عبدالرزاق المعجل "ممثل عن شركة الديرة القابضة ش.م.ك.ع"	غير تنفيذي																																																								
6. السيد / فهد حسام الشملان "ممثل عن شركة منارة الأفق العقارية ذ.م.م"	غير تنفيذي																																																								
7. السيد / بندر سليمان الجارالله	غير تنفيذي																																																								
8. السيد / احمد عبدالله المزيني	مستقل																																																								
9. السيد / محمد فاضل السبع	مستقل																																																								
10. الدكتور / عبدالعزيز عدنان الشلفان	مستقل																																																								
11. السيد / حمد صلاح التركيت	مستقل																																																								
12. المهندس / سها أسحق عبدالرحمن	مستقل																																																								
13. السيد / أحمد عمران الصابري "ممثل عن شركة الباب التجارية ذ.م.م"	مستقل																																																								

7/1



الاحاطة بالاحطار

السادة / شركة مجموعة سنام القابضة ش.م.ك

تحية طيبة و بعد

بالإشارة إلى إخطار جمعية عمومية عادية المقدم ، نفيديكم علما بأنه قد تمت الاحاطة بالموعد
في / 2026/07/30

و تفضلو بقبول خالص التحية

صناعة
MINISTRY OF



وزارة التجارة والصناعة
AND INDUSTRY

مستند الكتروني لايحتاج الى ختم أو توقيع

Board of Directors — Nominees

ملخص السير الذاتية · Summary Profiles

أسماء السادة المرشحين لعضوية مجلس الإدارة

MEMBER · العضو

PROFILE (ENGLISH)

نبذة (العربية)

ST Dr. Sulaiman Tareq Al Abduljader د. سليمان طارق العبدالجادر Nominated position : Executive الصفة المرشح لها :تنفيذي	Vice Chairman & CEO of SANAM Group Holding Company since 2022. Holds a Ph.D. in Financial Economics (La Trobe University) and an MBA in Finance & Real Estate (University of Hartford) and is a Fellow of the London School of Economics and the University of Cambridge. Across the group he is General Manager of SANAM Capital Holding, SANAM Capital Group and SANAM Innovation Holding; Chairman of ERADAT International Real Estate and MEDCAP Medical; Vice Chairman of NATMED and First Education Holding (Bahrain); and a Board Member of Arzan Financial Group and Active Holding. Co-Founder and Chairman of the Kuwait Green Buildings Council, he was previously Assistant Professor of Finance at GUST (2010–2023).	نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي لشركة مجموعة سنাম القابضة منذ 2022 . حاصل على دكتوراه في الاقتصاد المالي (جامعة لاتروب) وماجستير إدارة الأعمال في المالية والعقار (جامعة هارفورد)، وزميل كلية لندن للاقتصاد وجامعة كامبردج. يتولى داخل المجموعة إدارة سنام كابيتال القابضة وسنام كابيتال للاستشارات وسنام أنوفيشن القابضة، ويرأس مجلس إدارة شركة إيرادات الدولية العقارية وميدكاب الطبية، ونائب رئيس مجلس إدارة ناتمد والأولى للتعليم القابضة (البحرين)، وعضو مجلس إدارة مجموعة أرزان المالية وأكتيف القابضة. شارك في تأسيس ورأس المجلس الكويتي للمباني الخضراء، وعمل سابقاً أستاذاً مساعداً للمالية في جامعة الخليج للعلوم والتكنولوجيا. (2010–2023)
BJ Bader Jassim Al Hajri بدر جاسم الهاجري Nominated position : Non - Executive الصفة المرشح لها :غير تنفيذي	VP of Property Management at Kuwait Real Estate Co. (AQARAT) since 2016, directing all leasing, maintenance and marketing for the company's real estate portfolio. He has held senior roles at Fast Telco (VP – Governmental Relations & VIP Corporate Affairs), Boubyan Bank (Private Banking Manager), First Investment Company and Gulf Investment House. He serves on numerous boards, including as Board Member of Sanam Group Holding (Chairman of the Audit Committee), Board Member & CEO of Eradat International Real Estate, Vice Chairman of Al-Deera Holding, and Board Member of First Takaful Insurance and Arzan Financial Group, with committee roles spanning audit, risk and nomination & remuneration. He holds a BBA in Marketing from Kuwait University.	نائب رئيس إدارة الأملاك في شركة عقارات الكويت (عقارات) منذ 2016، يدير جميع أعمال التأجير والصيانة والتسويق لمحفظة الشركة العقارية. شغل مناصب قيادية في فاست تليكو نائب رئيس العلاقات الحكومية وشؤون كبار العملاء (وبنك بوبيان) مدير الخدمات المصرفية الخاصة (وشركة الاستثمارات الأولى وبيت الاستثمار الخليجي. يشغل عضوية مجالس عديدة، منها عضو مجلس إدارة مجموعة سنام القابضة (رئيس لجنة التدقيق)، وعضو مجلس إدارة والرئيس التنفيذي لشركة إيرادات الدولية العقارية، ونائب رئيس مجلس إدارة الديرة القابضة، وعضو مجلس إدارة الأولى للتأمين التكافلي ومجموعة أرزان المالية، مع أدوار في لجان التدقيق والمخاطر والترشيحات والمكافآت. حاصل على بكالوريوس إدارة الأعمال تخصص التسويق من جامعة الكويت.
SM Saad Naser A Muneefi سعد ناصر المنيفي Nominated position : Non - Executive الصفة المرشح لها :غير تنفيذي	Vice Chairman & CEO of ACTIVE Holding since 2023, where he built and scaled a multi-brand wellness and fitness platform. He brings a track record across real estate, investment management and corporate leadership, having served as VP – Asset Management & Investor Relations at Kuwait Real Estate Company (2019–2023), Senior Vice President at IFA Hotels & Resorts (2015–2019) and VP – Head of Real Estate Funds at Global Investment House (2010–2014). He is a Board Member of Sanam Group Holding, IFA Hotels & Resorts and Eradat International Real Estate, with earlier board roles at Mazaya Qatar and Tas'heelat. He holds a B.S. in Finance from Florida State University.	نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي لشركة أكتيف القابضة منذ 2023، حيث بنى وطوّر منصة متعددة العلامات في مجال العافية واللياقة. يمتلك سجلاً حافلاً عبر العقار وإدارة الاستثمار والقيادة المؤسسية، إذ شغل منصب نائب رئيس إدارة الأصول وعلاقات المستثمرين في شركة عقارات الكويت (2019–2023)، ونائب رئيس أول في إيفا للفنادق والمنتجعات (2019–2015)، ونائب رئيس ورئيس صناديق العقار في بيت الاستثمار العالمي. (2014–2010)عضو مجلس إدارة في مجموعة سنام القابضة وإيفا للفنادق والمنتجعات وإيرادات الدولية العقارية، مع عضويات سابقة في مزايا قطر وتسهيلات. حاصل على بكالوريوس المالية من جامعة ولاية فلوريدا.

Board of Directors — Nominees

ملخص السير الذاتية · Summary Profiles

أسماء السادة المرشحين لعضوية مجلس الإدارة

MEMBER · العضو

PROFILE (ENGLISH)

نبذة (العربية)

RA

Rami A. Habli
رامي ايه حبلي

Nominated position : Non - Executive

الصفة المرشح لها : غير تنفيذي

CEO and Board Member of Al Deera Holding Company. He is a US-trained Certified Public Accountant (CPA) and CFA charterholder, also holding Canadian CA & CPA designations, with an MBA from Boston University and a BBA from the American University of Beirut. He previously served as Deputy CEO – Investment at Kuwait Holding Company, VP – Investment at Al Rataj Investment, and Group Manager of corporate finance and internal audit at Alghanim Industries, in addition to manager roles at Deloitte (Boston and Toronto). He serves on several boards, including the National Gas Company, Sahel Telecom, the National Slaughterhouses Company, EFS Facilities Management (DIFC) and First & Fifth Pillar Takaful Insurance.

الرئيس التنفيذي وعضو مجلس إدارة شركة الديرة القابضة. محاسب قانوني معتمد (CPA) ومحلل مالي معتمد (CFA) ويحمل شهادتي المحاسب القانوني الكندي (CA و CPA) وحاصل على ماجستير إدارة الأعمال من جامعة بوسطن وبكالوريوس إدارة الأعمال من الجامعة الأمريكية في بيروت. شغل سابقاً منصب نائب الرئيس التنفيذي للاستثمار في شركة الكويت القابضة، ونائب الرئيس للاستثمار في شركة التراج للاستثمار، ومدير مجموعة لتمويل الشركات والتدقيق الداخلي في صناعات الغانم، إضافة إلى مناصب إدارية في شركة ديلويت (بوسطن وتورنتو). عضو في عدة مجالس إدارة، منها الشركة الوطنية للغاز وشركة سهيل للخدمات الهاتفية والشركة الوطنية للمسالخ وشركة EFS لإدارة المرافق (DIFC) وشركتي الأولى والركن الخامس للتأمين التكافلي.

AA

Abdulaziz Abdulrazaq Al Meaji
عبدالعزیز عبدالرزاق المعجل

Nominated position : Non - Executive

الصفة المرشح لها : غير تنفيذي
Representing Al-Deera Holding Company K.P.S.C
ممثلاً عن شركة الديرة القابضة ش.م.ك.ع

VP of Real Estate Development at Kuwait Real Estate Co. (AQARAT) since 2010, an architect with 20 years of experience in property development, project planning and construction supervision. He leads the full project lifecycle including feasibility studies, budgeting, tendering and contractor selection, supervises onsite execution against timelines, quality and financial targets, and manages communication with stakeholders, consultants and government bodies. He previously served as Real Estate Development Manager at Aqar Real Estate Investment Co. (2004–2010) and at NAB Architecture + Engineering + Planning. He holds a Bachelor of Architecture from Kuwait University and is skilled in cost estimation and pricing strategies for BOT projects.

نائب رئيس إدارة التطوير العقاري في شركة عقارات الكويت (عقارات) منذ 2010، وهو مهندس معماري بخبرة 20 عاماً في تطوير العقارات وتخطيط المشاريع والإشراف على الإنشاءات. يقود دورة حياة المشروع كاملة بما في ذلك دراسات الجدوى وإعداد الموازنات والمناقصات واختيار المقاولين، ويشرف على التنفيذ الميداني وفق الجداول الزمنية ومعايير الجودة والأهداف المالية، ويدير التواصل مع أصحاب المصلحة والاستشاريين والجهات الحكومية. شغل سابقاً منصب مدير التطوير العقاري في شركة عقار العقارية (2010–2004) وفي مكتب NAB للعمارة والهندسة والتخطيط. حاصل على بكالوريوس العمارة من جامعة الكويت، ويتمتع بمهارة في تقدير التكاليف واستراتيجيات التسعير لمشاريع البناء والتشغيل والتحويل (BOT).

FH

Fahad Husam Al Shamlan
فهد حسام الشملان

Nominated position : Non - Executive

الصفة المرشح لها : غير تنفيذي
Representing Manaret Al-Ofoq R.E Co. W.L.L.
ممثلاً عن شركة منارة الأفق العقارية ذ.م.م

Head of Investments & Acquisitions at Kuwait Real Estate Company K.S.C. (the oldest listed real estate company on the Kuwait Stock Exchange) since 2011, overseeing a portfolio of over USD 600 million of which an income-generating component of USD 330 million yields 8.2% per annum, more than 70 basis points above the industry average. He led the USD 315 million acquisition of the Yotel Times Square Hotel in New York — including a USD 280 million debt/mezzanine syndication with Goldman Sachs, Centerbridge Partners and Atrium — and directed acquisitions and divestments across Kuwait, the USA and London. He combines a Finance and Architecture background spanning feasibility, deal structuring, acquisitions and development management, with prior roles at IFA Hotels & Resorts across Lebanon, South Africa, Thailand and Dubai, and at Global Destinations Development in Miami. He holds a Bachelor of Architecture from the University of Miami.

رئيس الاستثمارات والاستحواذات في شركة عقارات الكويت (ش.م.ك.ع) أقدم شركة عقارية مدرجة في بورصة الكويت (منذ 2011، يشرف على محفظة تتجاوز 600مليون دولار، منها مكون مُدرّ للدخل بقيمة 330مليون دولار يحقق عائداً سنوياً 8.2% ، أي أعلى من متوسط القطاع بأكثر من 70نقطة أساس . قاد صفقة استحواذ بقيمة 315مليون دولار على فندق يوتيل تايمز سكوير في نيويورك، شملت جميع تمويل دين/ميزانين بقيمة 280مليون دولار مع غولدمان ساكس وستربريدج بارتنرز وأ تريوم، وأشرف على عمليات استحواذ وتخراج في الكويت والولايات المتحدة ولندن. يجمع بين خلفية مالية ومعمارية تشمل دراسات الجدوى وهيكلة الصفقات والاستحواذات وإدارة التطوير، مع خبرة سابقة في مجموعة IFA للفنادق والمنتجعات عبر لبنان وجنوب أفريقيا وتايلاند ودبي، وفي Global Destinations Development في ميامي. حاصل على بكالوريوس العمارة من جامعة ميامي.

SANAM.COM

CONFIDENTIAL · FOR DISCLOSURE PURPOSES

02

Board of Directors — Nominees

ملخص السير الذاتية · Summary Profiles

أسماء السادة المرشحين لعضوية مجلس الإدارة

MEMBER · العضو

PROFILE (ENGLISH)

نبذة (العربية)

BS Bandar Sulaiman Al Jarallah بندر سليمان الجارالله Nominated position : Non - Executive الصفة المرشح لها :غير تنفيذي	CEO and Founder of Al Jarallah Group, with over 22 years of leadership experience in growth, innovation and sustainable development. He founded and leads Alfouz International and Al Jarallah Group Transport, one of Kuwait's leading transport providers, and previously served as General Manager of Brother Group and Hala Industry and as Acting CEO of Kuwait Cotton Products Company. He is a Board Member of SANAM (since 2022), First Takaful (since 2022) and IFA Hotels & Resorts (since 2016), providing strategic oversight, governance and guidance on risk management and long-term strategy. He holds a B.B.A. from California State University, Chico (USA).	الرئيس التنفيذي ومؤسس مجموعة الجارالله، بخبرة قيادية تتجاوز 22 عاماً في النمو والابتكار والتنمية المستدامة. أسّس ويقود شركة الفوز الدولية وشركة مجموعة الجارالله للنقل، إحدى أبرز شركات النقل في الكويت، وعمل سابقاً مديراً عاماً لمجموعة براذر وشركة هلا الصناعية ورئيساً تنفيذياً بالإجابة لشركة منتجات القطن الكويتية. يشغل عضوية مجلس إدارة سنام منذ (2022) والتكافل الأولى منذ (2022) وإيفا للفنادق والمنتجعات منذ (2016) ، مقدّماً الإشراف الاستراتيجي والحوكمة والتوجيه في إدارة المخاطر والاستراتيجية طويلة الأمد. حاصل على بكالوريوس إدارة الأعمال من جامعة ولاية كاليفورنيا، تشيكو (الولايات المتحدة).
AA Ahmad Abdullah Al Muzaini أحمد عبدالله المزيني Nominated position : Independent الصفة المرشح لها :مستقل	CEO of Abdullah AlMuzaini & Sons Co. since 2022, overseeing the firm's investment portfolio across equities, fixed income, alternatives and private investments, and managing its real estate portfolio, acquisitions and disposals. He defines and executes investment strategy and risk-management frameworks. He previously served as an Equities Portfolio Specialist at Kuwait's Public Institution for Social Security (2019–2022) and as Investment Manager at Ali Yousif AlMuzaini Sons Co. He holds an M.Sc. in Finance from Geneva Business School and a Bachelor of Accountancy & International Finance from the University of San Diego, and is a CFA Program candidate with training from UBS and Morgan Stanley.	الرئيس التنفيذي لشركة عبدالله المزيني وأولاده منذ 2022، يشرف على المحفظة الاستثمارية للشركة عبر الأسهم والدخل الثابت والاستثمارات البديلة والخاصة، ويدير محفظتها العقارية وعمليات التملك والتخارج. يضع وينقذ الاستراتيجية الاستثمارية وأطر إدارة المخاطر. شغل سابقاً منصب أخصائي محافظ الأسهم في المؤسسة العامة للتأمينات الاجتماعية (2019–2022) ومدير الاستثمار في شركة علي يوسف المزيني وأولاده. حاصل على ماجستير العلوم في المالية من مدرسة جنيف لإدارة الأعمال وبكالوريوس المحاسبة والمالية الدولية من جامعة سان دييغو، ومرشح في برنامج CFA مع تدريب من UBS ومورغان ستانلي.
MF Mohammad Fadhel Al Sabea محمد فاضل السبع Nominated position : Independent الصفة المرشح لها :مستقل	A seasoned professional with over 30 years of experience across multiple economic sectors, having held senior executive positions including at stc and the Central Bank of Kuwait. He currently leads internal audit and serves on board-level audit and risk committees, bringing deep expertise in internal audit, risk management, governance and performance reporting. He holds a Bachelor's in Accounting & Auditing from Kuwait University and a Diploma in Information Technology and is a member of the Kuwaiti Internal Auditors and Accountants & Auditors associations, the Kuwait Economic Society, and the US Institute of Internal Auditors (IIA), ISACA and ACFE.	مبي متمرس بخبرة تتجاوز 30 عاماً عبر قطاعات اقتصادية متعددة، تقلّد خلالها مناصب تنفيذية عليا منها في شركة stc وبنك الكويت المركزي. يشغل حالياً قيادة التدقيق الداخلي وعضوية لجان التدقيق والمخاطر المنبثقة عن مجلس الإدارة، بخبرة عميقة في التدقيق الداخلي وإدارة المخاطر والحوكمة وإعداد تقارير الأداء. حاصل على بكالوريوس المحاسبة والتدقيق من جامعة الكويت ودبلوم في تكنولوجيا المعلومات، وعضو في جمعيتي المدققين الداخليين والمحاسبين والمراجعين الكويتيتين، والجمعية الاقتصادية الكويتية، ومعهد المدققين الداخليين (IIA) وجمعية ISACA وجمعية مكافعي الاحتيال المعتمدين (ACFE) في الولايات المتحدة.

Board of Directors — Nominees

ملخص السير الذاتية · Summary Profiles

أسماء السادة المرشحين لعضوية مجلس الإدارة

MEMBER · العضو

PROFILE (ENGLISH)

نبذة (العربية)

AA

Dr. Abdulaziz Adnan Al Shalfan
د. عبدالعزيز عدنان الشلفان

Nominated position : Independent

الصفة المرشح لها :مستقل

Assistant Professor of Operations and Supply Chain Management at Kuwait University's College of Business Administration, with research and teaching interests in lean and six sigma, service management, project management, multi-criteria decision making and data-driven operations. He holds a Ph.D. in Supply Chain Management from Rutgers Business School (2025), an M.S. in Industrial Engineering from Columbia University (2017) and a B.S. in Industrial & Systems Engineering from Georgia Tech (2016), and previously taught at Rutgers. Alongside academia he has industry experience as Managing Partner at Fanajeen and in growth and business development at Tap Payments.

HS

Hamad Salah Al Turkait
حمد صلاح التركيت

Nominated position : Independent

الصفة المرشح لها :مستقل

A C-level executive approved by the Central Bank of Kuwait and the Central Bank of the UAE, with over 21 years across local, Islamic and international banking. Most recently Head of Corporate & Institutional Banking and concurrent Deputy & Acting Country General Manager at QNB – Kuwait (2023–2026), with deep expertise in private banking, wealth management and real estate finance. He was a Board Member of Commercial Bank International (UAE) from 2018 to 2023, serving as Vice Chairman of the Risk Committee and on the Audit and Nomination & Remuneration Committees. He is the founder of Fresh Press Co. and holds an MBA, with executive programmes at the University of Oxford and Harvard Business School.

SI

Eng. Suha Ishaq Abdulrahman
المهندسة . سها إسحق عبدالرحمن

Nominated position : Independent

الصفة المرشح لها :مستقل

Director of Executive Learning & Training at the Kuwait Institute of Banking Studies (KIBS), overseeing five specialized training centers serving the national financial sector, and trusted by the Governor of the Central Bank of Kuwait to act as Acting Director General when required. With over 19 years across banking, investment and human development, she designed national leadership programs such as KAFAA and the Cybersecurity Leadership Program and founded the KIBS Professional Certificates Center. She previously held senior roles at Al Safat Investment, BNP Paribas and Gulf Bank. She holds an MBA from Maastricht School of Management and a B.Sc. in Engineering from Kuwait University, and is the first Kuwaiti woman awarded CIPD Chartered Fellow status.

أستاذ مساعد في إدارة العمليات وسلسلة الإمداد بكلية إدارة الأعمال في جامعة الكويت، وتركز اهتماماته البحثية والتدريسية في مجالات الإدارة الرشيقة (Leanومنهجية سيجما ستة (Six Sigma)، وإدارة الخدمات، وإدارة المشاريع، واتخاذ القرار متعدد المعايير، والعمليات المعتمدة على البيانات. يحمل درجة الدكتوراه في إدارة سلسلة الإمداد من كلية إدارة الأعمال بجامعة روتجرز (2025)، ودرجة الماجستير في الهندسة الصناعية من جامعة كولومبيا (2017)، ودرجة البكالوريوس في الهندسة الصناعية وهندسة النظم من معهد جورجيا للتقنية (2016)، كما سبق له التدريس في جامعة روتجرز. وإلى جانب عمله الأكاديمي، يمتلك خبرة عملية في القطاع الخاص بصفته شريكاً إدارياً في شركة «فناجين»، كما عمل في مجالي النمو وتطوير الأعمال في شركة «تاب للمدفوعات».

تنفيذي رفيع المستوى معتمد من بنك الكويت المركزي والبنك المركزي لدولة الإمارات، بخبرة تتجاوز 21 عاماً في البنوك المحلية والإسلامية والدولية. شغل مؤخراً منصب رئيس الخدمات المصرفية للشركات والمؤسسات ونائب ومدير عام بالإئابة لدولة الكويت في بنك قطر الوطني –فرع الكويت (2023–2026)، بخبرة عميقة في الخدمات المصرفية الخاصة وإدارة الثروات وتمويل العقار. كان عضو مجلس إدارة بنك التجاري الدولي (الإمارات) من 2018 إلى 2023، ونائب رئيس لجنة المخاطر وعضو لجنتي التدقيق والترشيحات والمكافآت. مؤسس شركة فريش برس، وحاصل على ماجستير إدارة الأعمال مع برامج تنفيذية في جامعة أكسفورد وكلية هارفارد للأعمال.

مديرة التعلم والتدريب التنفيذي في معهد الدراسات المصرفية الكويتي، تشرف على خمسة مراكز تدريب متخصصة تخدم القطاع المالي الوطني، ويعيد إليها محافظ بنك الكويت المركزي بمهام المدير العام بالإئابة عند الحاجة. بخبرة تتجاوز 19 عاماً عبر قطاعات المصارف والاستثمار والتنمية البشرية، صمّمت برامج قيادية وطنية مثل «كفاءة» و«برنامج القيادة في الأمن السيبراني، وأسّست مركز الشهادات المهنية في المعهد. شغلت سابقاً مناصب قيادية في شركة الصفاة للاستثمار وبنك بي إن بي باريسا وبنك الخليج. حاصلة على ماجستير إدارة الأعمال من مدرسة ماستريخت للإدارة وبكالوريوس الهندسة من جامعة الكويت، وأول كويتية تُمنح زمالة معهد CIPD البريطاني.

Board of Directors — Nominees

ملخص السير الذاتية · Summary Profiles

05 / 05

أسماء السادة المرشحين لعضوية مجلس الإدارة

العضو · MEMBER

PROFILE (ENGLISH)

نبذة (العربية)

AO

Ahmad Omran Al Sabbrei
أحمد عمران الصابري

Nominated position : **Independent**
الصفة المرشح لها :مستقل
Representing Albab Trading Company W.L.L
ممثلاً عن شركة الباب التجارية ذ.م.م

Director of Investment Operations at Arzan Financial Group for Financing & Investment since 2012, where he oversees the group's investment operations across multiple jurisdictions in line with the delegation of authority. He led the reporting and restructuring of Arzan's balance-sheet investments, which grew from \$500mn in 2012 to \$3.2bn today, and is responsible for analysing acquisition and disposal proposals, supervising property management and formulating return-enhancing strategies. He structured the group's international arms in Dubai, the USA and London, with tax and regulatory compliance across the DFSA (Dubai), the Capital Markets Authority (Kuwait) and the Jersey Financial Services Commission. He is Chairman of Offset Holding Company (since 2016) and Director of Fairway Fund Administration Services (since 2022), and holds a B.B.A. in Finance from the American University of Kuwait.

مدير عمليات الاستثمار في مجموعة أرزان المالية للتمويل والاستثمار منذ 2012، حيث يشرف على عمليات الاستثمار للمجموعة عبر عدة ولايات قضائية وفق تفويض الصلاحيات. قاد إعداد التقارير وإعادة هيكلة استثمارات الميزانية العمومية لأرزان، التي نمت من 500مليون دولار في 2012 إلى 3.2مليار دولار حالياً، وهو مسؤول عن تحليل مقترحات الاستحواذ والتخارج والإشراف على إدارة الأملاك وصياغة استراتيجيات تعزيز العائد. هيكل الأذرع الدولية للمجموعة في دبي والولايات المتحدة ولندن، مع الامتثال الضريبي والتنظيمي عبر هيئة دبي للخدمات المالية وهيئة أسواق المال الكويتية ولجنة الخدمات المالية بجبرزي. رئيس مجلس إدارة شركة أوفست القابضة منذ (2016) ومدير شركة فيرواي لإدارة الصناديق منذ (2022)، وحاصل على بكالوريوس إدارة الأعمال تخصص المالية من الجامعة الأمريكية في الكويت.